

SUMMARY

KAJIAN PEMILIHAN MODA TRANSPORTASI UNTUK PERJALANAN KERJA PENDUDUK PERUMAHAN CILEDUG INDAH KOTA TANGERANG

Created by M. FAJRIN DWI PUTRA

Subject : TRANSPORTASI, KERJA, PENDUDUK
Subject Alt : TRANSPORTATION, WORK, POPULATION
Keyword : moda transportasi;perjalanan kerja

Description :

Dalam memecahkan persoalan transportasi seperti kemacetan lalu lintas, dapat dilakukan dengan optimalisasi penggunaan angkutan umum (angkot). Optimalisasi penggunaan angkutan umum sangat diperlukan mengingat sulitnya untuk meningkatkan kapasitas jalan dengan memperlebar jalan. Oleh karena itu dibutuhkan alternatif pendekatan dengan mengelola permintaan volume lalu lintas "demand" agar transportasi secara sistem dapat dikendalikan. Hal ini diperlukan terutama pada permukiman dengan kepadatan penduduk yang tinggi, seperti yang terjadi di Perumahan Ciledug Indah Kecamatan Karang Tengah Kota Tangerang.

Wilayah Kecamatan Karang Tengah adalah Wilayah Pengembangan Kota (WPK) Tangerang bagian timur dengan fungsi utama sebagai pusat pelayanan kota serta perumahan dan permukiman. Jumlah penduduk yang melakukan perjalanan kerja sebanyak 2416 jiwa dengan rincian laki-laki sebesar 966 dan perempuan 1.450, yang sebagian besar (78%) menggunakan kendaraan pribadi melalui jalan Hasyim Ashari. Jika digabung dengan kendaraan menerus (through traffic) yang melalui jalan Hasyim Ashari, akan mengakibatkan kemacetan lalu lintas pada ruas jalan tersebut.

Studi ini bertujuan untuk mengetahui pemilihan moda dan penyebabnya serta kemacetan yang terjadi di jalan Hasyim Ashari akibat kendaraan yang keluar Perumahan Ciledug Indah dan kendaraan Through Traffic pada ruas jalan tersebut. Metode analisis yang digunakan adalah dengan wawancara rumah tangga pada penduduk di Perumahan Ciledug Indah dan mengukur tingkat pelayanan jalan pada ruas jalan Hasyim Ashari.

Date Create : 29/01/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201022030
Collection : 201022030
Source : Undergraduate Theses of Planology
Relation Collection Fakultas Teknik
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor